

Labruguière et sa région

Publié le 03/07/2012 09:13



Labruguière. Catherine Sawa à l'office de tourisme

Exposition



Cet été ce sont les peintures de Catherine Sawa qui animeront les murs de l'office de tourisme de Labruguière. Eclatantes et lumineuses de par leurs couleurs, elles se présentent comme un vrai carnet de voyages que le visiteur a envie de feuilleter. Elles permettent ainsi de s'évader du quotidien avec des inspirations capturées en Espagne et en Inde. Mais pas seulement puisque la Bretagne et la région du Sud-Ouest sont aussi sources de belles réalisations avec des marines, des paysages très diversifiés et des pigeonniers. Catherine Sawa, originaire de Normandie mais installée dans la banlieue toulousaine depuis plus de 35 ans, est une véritable autodidacte. «Je me suis formée toute seule avec l'aide de nombreux livres pour apprendre la technique. Au début, après le fusain, je suis passée du pastel à l'aquarelle puis à la peinture à l'huile que je travaille essentiellement au couteau » précise Catherine Sawa qui devrait présenter à Labruguière une quinzaine de toiles de grandes dimensions mais aussi des aquarelles. Toujours en activité, l'artiste peint chez elle le week-end d'après de nombreuses photographies prises au cours de ses déplacements. Et ce travail s'est traduit par une trentaine d'expositions et de récompenses (Prix du Salon en 2007 à Fonsorbes et Prix de La Ville en 2009 à Sorèze). Catherine Sawa sera présente au vernissage de son exposition le vendredi 6 juillet à partir de 18h. On peut par ailleurs découvrir son travail sur le site : catherinesawa.com